

Einladung zum virtuellen Tag des offenen Denkmals!

In Euskirchen sind Tür und Tor der Wasserburg Veynau und des ehem. Gymnasiums an der Billiger Straße ab Freitag online geöffnet

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Sonntag, 13.09.2020, findet der Tag des offenen Denkmals zum ersten Mal in der Geschichte der jährlichen Aktionstage bundesweit digital statt. Bedingt durch die Corona-Auflagen wurde darauf verzichtet, die Türen der Baudenkmäler ganz normal für die Besucher zu öffnen. Um den Tag dennoch erleben zu können, werden Baudenkmäler und Projekte digital, auch auf der Seite der Dt. Stiftung Denkmalschutz, bundesweit gezeigt.

In Euskirchen werden zwei bedeutende Baudenkmäler online vorgestellt:

Die **mittelalterliche Wasserburg Veynau** in Wißkirchen kann anhand von ausgewählten Fotos digital -als Foto-Show- besucht werden. Wir freuen uns sehr, Ihnen Ein- und Ausblicke zu ermöglichen, die sonst nicht für die Besucher der Wasserburg Veynau erlebbar sind. Hier gilt der besondere Dank der Familie von Elmendorff, die ganz selbstverständlich das Fotografieren unterstützt und die Freigabe der Fotos an die Untere Denkmalbehörde ermöglicht hat.

Mit einem kurzen Film wird die fertig **restaurierte Aula mit imposanter** Sangesempore des ehem. Kaiserin-Auguste-Victoria-Gymnasiums (heute Paul-Gerhardt-Grundschule) erstmalig der Öffentlichkeit gezeigt. Die restauratorischen Arbeiten sind durch die Förderung der Dt. Stiftung Denkmalschutz, Bonn, und des Landes Nordrhein-Westfalen ermöglicht worden. Somit konnte in dieser Schule die hochkarätige, denkmalgeschützte Aula mit Empore fachgerecht freigelegt werden und zeigt nun eine Ausstattung von besonderer Seltenheit.

Dank der Finanzierung des Zentralen-Immobilienmanagements (ZIM) der Stadt Euskirchen ist dieser wunderschöne Film -mit musikalischer Untermalung- als Beitrag zum Tag des offenen Denkmals ermöglicht worden. Auch hierfür herzlichen Dank!

Auf der Homepage der Stadt Euskirchen sind ab Freitag, 11.09.2020, beide Präsentationen für Sie freigeschaltet! Und beide Baudenkmäler bleiben die nächsten 14 Tage digital für Sie „geöffnet“.

Viele Freude bei den Besichtigungen und gerne leiten Sie diese E-Mail auch weiter! Herzliche Grüße aus der Denkmalbehörde, bleiben Sie alle gesund - und hoffentlich sind wir dann im nächsten Jahr, *Sonntag, 12. September 2021*, wieder alle persönlich bei dem "Tag des offenen Denkmals" in Euskirchen dabei! Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Dipl. Ing. Architektin Corinna Relles
Denkmalpflegerin (zert.)

Kölner Straße 75
53879 Euskirchen

Tel: 02251-14-442
Fax: 02251-14-452
eMail: crelles@euskirchen.de